

Cambios en el gobierno peruano



Lima, 9 ene (RHC) El presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski, propuso cambios en su gabinete ministerial con nueve candidatos nuevos, en medio de un clima político enrarecido, según reconoció en su discurso de presentación tras la ceremonia realizada en el palacio de gobierno.

Como ministra de Relaciones Exteriores asumió Cayetana Aljovín, una tecnócrata ligada al sector económico, quien hasta hace solo unos meses fue titular de Desarrollo e Inclusión social y hoy dejó la cartera de Energía y Minas para reemplazar al veterano diplomático jubilado Ricardo Luna.

Juraron también los nuevos ministros de Trabajo, Javier Barreda, y Salud, Abel Salinas, militantes del viejo Partido Aprista, que los repudió de inmediato y los expulsó, calificando de “felonía” la decisión del segundo de sumarse al gobierno contra la línea de la dirección partidaria.

Barreda tomó la posta del ex ejecutivo empresarial Alfonso Grados y Salinas al exoficial de la Marina Fernando D’Alessio, criticado por crear condiciones para el aval de una junta médica que recomendó el indulto del exgobernante Alberto Fujimori.

El nuevo ministro de Defensa, Jorge Kisis, es un general de la Fuerza Aérea en retiro que fue sentenciado años atrás por un caso de corrupción en la mutualista militar policial y sustituye a Jorge Nieto, quien renunció en discrepancia con el indulto presidencial al exgobernante Alberto Fujimori del 24 de diciembre pasado.

Como titular de Agricultura asumió José Arista, quien fue funcionario del comité organizador de los Juegos Panamericanos Lima'2019 y reemplaza al tecnócrata y empresario José Hernández.

Versiones periodísticas atribuyen a Arista vínculos con los gobiernos de Fujimori (1990-2000) y del aprista Alan García (2006-11).

También juró Jorge Meléndez, parlamentario del partido gobernante, como ministro de Desarrollo e Inclusión Social, en reemplazo de la tecnócrata Fiorella Molinelli.

El diplomático y escritor Alejandro Neyra es el nuevo titular de Cultura, en reemplazo del actor y director Salvador del Solar, quien dimitió tras el indulto a Fujimori.

Igualmente las tecnócratas Ángela Grossheim, como ministra de Energía y Minas, en lugar de la nueva canciller Aljovín, de quien fue viceministra; y la ex directora del Programa de Gobierno Electrónico, Angela Lieneke Schol, como titular de la Producción, en vez del empresario y legislador Pedro Olaechea.

Tras el indulto a Fujimori renunció Carlos Basombrío al cargo de ministro del Interior, quien fue reemplazado en días pasados por el exjefe de la Policía Vicente Romero.

Kuczynski ratificó a la premier Mercedes Aráoz, a Romero y a los titulares de Economía y Finanzas, Claudia Cooper; Transportes y Comunicaciones, Bruno Giuffra, y Ambiente, Elsa Galarza.

Siguen además en funciones los ministros de Vivienda, Carlos Bruce; Justicia, Enrique Mendoza; Educación, Idel Vexler; Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, y de la Mujer, Ana Choquehuanca.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152211-cambios-en-el-gobierno-peruano>



Radio Habana Cuba